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過
日
、
城
南
町
の
方
か
ら
相
談
が

あ
り
ま
し
た
。
内
容
は
嘉
島
町
か
ら

加
瀬
川
に
掛
か
る
下
仲
間
橋
を
渡
っ

て
市
街
地
に
向
か
う
際
、
交
差
点
の

見
通
し
が
悪
い
こ
と
も
あ
っ
て
朝
の

時
間
帯
、
橋
上
で
渋
滞
が
発
生
し
て

い
る
の
で
解
消
し
て
も
ら
い
た
い
と

の
こ
と
で
し
た
。

　

私
自
身
、
頻
繁
に
走
行
し
て
い
る

の
で
話
は
即
理
解
で
き
ま
し
た
。
早

速
関
係
機
関
に
説
明
し
て
現
地
調
査

を
し
た
上
で
対
応
策
を
考
え
て
も
ら

い
ま
し
た
。
そ
の
結
果
、
仮
に
交
差

点
に
信
号
機
を
設
置
す
る
と
、
木
部

側
に
新
た
な
渋
滞
が
発
生
す
る
可
能

性
が
考
え
ら
れ
る
こ
と
か
ら
以
下
の

２
点
を
実
施
す
る
こ
と
に
な
り
ま
し

た
。①

橋
の
停
止
線(

止
ま
れ)

の
位
置

を
少
し
前
に
出
す
こ
と
で
左
折
車

両
を
曲
が
り
や
す
く
し
て
橋
の
渋

滞
を
緩
和
す
る

②
河
川
敷
道
路
の
見
通
し
が
悪
い

の
で
交
差
点
付
近
の
雑
草
の
除
去

作
業
に
努
め
る
こ
と
。

　

３
月
24
日
、
『
城
南
ス
ポ
ー
ツ
セ
ン
タ
ー
』

で
城
南
町
の
第
１
回
高
島
和
男
杯
グ
ラ
ウ
ン
ド

ゴ
ル
フ
大
会
を
開
催
し
ま
し
た
。

　

こ
の
１
年
コ
ロ
ナ
禍
で
地
域
は
じ
め
多
く
の

人
々
が
集
ま
る
機
会
が
皆
無
に
な
り
ま
し
た
。

特
に
昨
冬
以
降
第
３
波
の
襲
来
も
あ
り
、
開
催

す
る
か
否
か
大
会
役
員
の
皆
さ
ん
で
協
議
を
重

ね
ら
れ
ま
し
た
。

　

そ
の
結
果
、
県
独
自
の
緊
急
事
態
宣
言
も
解

除
さ
れ
た
こ
と
、
感
染
者
数
も
減
少
傾
向
に
あ

る
こ
と
か
ら
開
催
の
運
び
と
な
り
ま
し
た
。

　

幸
い
当
日
は
晴
天
に
恵
ま
れ
、
多
く
の
グ
ラ

ウ
ン
ド
ゴ
ル
フ
愛
好
者
の
皆
さ
ん
が
集
い
楽
し

い
ひ
と
時
を
過
ご
し
た
の
で
し
た
。

※

『
止
ま
れ
』
の
停
止
線
を
数
メ
ー
ト
ル
前
に
移

動
さ
せ
た
だ
け
で
す
が
、
こ
れ
ま
で
直
進
、
右
折

車
輌
が
先
頭
に
あ
る
と
、
左
折
車
輌
は
身
動
き
で

き
ず
渋
滞
の
発
生
要
因
に
な
っ
て
い
ま
し
た
。
今

後
直
進
、
右
折
車
輌
が
先
頭
に
い
て
も
左
折
車
輌

は
曲
が
る
こ
と
が
で
き
橋
上
の
渋
滞
緩
和
に
繋
が

る
で
し
ょ
う
。
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3月19日に定例会が閉会しました。今回は補正予算と来年度当初予算を審議しま
した。以下私が所属する総務委員会と高速交通ネットワーク整備推進特別委員会で
の私の発言の一部を紹介します。R3年度、厚生委員会の副委員長に選出されました。

定例会閉会

広報は非常に大事であり、第 1 波から第 3 波に至るまでその時々の局面に応じて県民
に伝える内容や優先度も異なってきた。今後どう取り組んでいくか？

今年度はＳＮＳ広告や街頭ビジョンでの広告にも取り組んできた。
今後も様々な媒体を活用し局面の変化に応じたタイムリーな情報提供に努めていく。 県

髙島

今年度はコロナの影響もあってくまモンの活動も激減したと思う。
ワクチン接種が進めばイベントも復活すると思うが、今後新しい
生活様式に合わせてくまモンの活動を見直すことも必要では？

活動についてはイベント等への出動は減っているが、動画配信、リモートでの観光・物産
のＰＲ活動・くまモンスクエアの定期的なステージを実施していく。
またイラストを活用した商品の発売で話題性を高め熊本のＰＲを続ける。

県

髙島

アクセス鉄道は県内外の空港利用客の移動の選択肢が新たに加わり利便性を向上させ
ることが第 1 の目的。第２に途中駅に予定される県民総合運動公園陸上競技場への観
戦移動を容易にすること。空港を頻繁に利用する県民は限られている。一方先のラグ
ビー W 杯やサッカー観戦で移動手段の不便さを感じている県民は少なくない。
アクセス鉄道開設は空港利用者だけでなく、今後のスポーツ、大規模イベントでも大
いに活用されることが想定される。県民全体に波及効果があることの理解を深め気運
の醸成をはかるためのわかりやすい周知に努めてもらいたい。

髙島

いよいよワクチン接種が始まる。ＳＮＳや街頭ビジョンでは高齢者には情報が届きにく
いのでは…高齢者への広報手段はどう考えているか？

高齢の方々には新聞等での広報は情報量が多く効果的と考えられる。
ワクチン接種の実施主体である市町村とも連携をとりながら効果的の手法を検討していく。 県

長年の課題であった運動公園、免許センターのアクセス改善にも
寄与すると考えており、県民に幅広く周知していく。 県

髙島

①２月２４日　総務委員会　補正予算審議

②３月１２日　高速交通ネットワーク整備推進特別委員会

③３月１５日　総務委員会　来年度当初予算審議
くまモン隊の活動経費について

空港アクセス鉄道の県民への周知について

新型コロナウィルス関連について
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